




 

NOTA DE ESCLARECIMENTO: 
 

 
Referente aos questionamentos feitos pela empresa EQP 

EDIFICAÇÕES LTDA, junto ao protocolo 428/2025, onde solicita informações 

adicionais ao processo de licitação Concorrência Presencial nº 01/2025. 

Ao cumprimentar lhe cordialmente, vimos por meio deste trazer 

informações adicionais conforme requerimento anexado ao protocolo 

428/2025, sendo: 

O primeiro questionamento apresentado, na verdade aparenta ser 

um informativo, de que a camada de pedra rachão “sem previsão de 

travamento adicional da camada. Nestas condições a base da brita graduada 

(item 1.1.2) prevista ocasionalmente iria penetrar na camada de sub base, 

devido a irregularidade e índice de vazios da mesma”. Partindo desta 

afirmação, oque podemos dizer que sim, pode ocasionalmente ocorrer, 

contudo a experiência em outras pavimentações demonstram que a correta 

compactação da camada de sub base em pedra rachão cria uma superfície 

quase sem vazios, devido ao “prençamento” entre as pedras de mão. Este 

processo indica que o preenchimento de possíveis vazios que possam 

permanecer são de tão pequena monta e imperceptíveis e já previstos em 

perda da composição. Diante do exposto, que foi uma afirmação, tentamos 

responder oque entendemos ser o questionamento, contudo, caso não seja 

esta a questão que a empresa queria colocar estamos a disposição para 

maiores esclarecimentos. 

Com relação ao segundo questionamento, “Não forma 

especificados itens de transporte dos materiais britados (camada de sub base 

de pedra rachão item 1.1.1 e camada de base de brita graduada item 1.1.2). 

Quem se responsabilizará por este serviço?” No caso deste item, o 

responsável técnico informa que o transporte é de responsabilidade da 

empresa vencedora, e que devido aos britadores próximos não se considerou 

este transporte pela irrelevância no valor total. 



 

Com relação ao questionado se “a existência de um britador nas 

localidades da obra, favor informar se o mesmo possui capacidade produtiva 

para o fornecimento dos materiais necessários levando em consideração o 

prazo estipulado no Cronograma Físico- Financeiro da obra”, oque podemos 

afirmar que sim, existem britadores que atenderam a demanda de outras 

obras semelhantes que não interferiram em prazo de execução, contudo esta 

é uma situação particular de cada britador, nossa afirmação é com referência 

em obras passadas, que os britadores próximos atenderam sem nenhum 

problema de atraso. 

Pelo exposto, esperamos ter sanado as dúvidas e nos colocamos a 

disposição para qualquer outra necessidade de esclarecimento que se possa 

surgir ou ter permanecido. 
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